学校だより

令和元年9月17日 **9月号**

Global education 渋谷区立 原宿外苑中学校 校長 大友 文敬 教育目標 自主 共生 健康

https://www.fureai-cloud.jp/haragai

前期後半スタート

41 日の夏休みが終わりました。今年の夏は 梅雨明けが、平年より8日遅く、昨年より30日も遅いというもので、夏が待ち遠しく感じられました。梅雨が明けると、夏らしい暑い日が続きました。この夏休みに、それぞれの生徒が様々な体験をしたことと思います。後期後半の取組に生かし、充実した学校生活を送ってほしものです。



さて、前期後半がスタートし、前期期末考査が終わりました。学習の取組の成果はどうだったでしょうか?課題はそのままにせず、必ず復習をして身に付けることが大切です。

そして、この後は、生徒会役員選挙、中学校 陸上競技大会と取組が続きます。目標達成が困 難と思った時には、「あきらめない気持ち」をも ち、仲間とともに乗り越えていってほしいと思 います。

「笑顔」の力

今年の8月のゴルフの全英女子オープンで、 日本の渋野選手が日本勢では 42 年ぶりのメジャー制覇を成し遂げました。渋野選手は勝利に 向け「テーマは笑顔」と語っていました。「スマイルシンデレラ」と海外メディアから名付けられたことでも有名になりました。

この笑顔は父親とコーチからの教えが生んだ ものだったそうです。プレーのミスがあるとイ ライラしている渋野選手に、父親が「周りが見 ると、気持ちが良くない。いつも笑顔でいるの がいい」と言われると、そこから態度を変え、 逆境に立たされても、イライラすることをやめ ると、プレーも安定したそうです。さらにコー チからある試合で同じような場面で叱られ、渋 野選手は改めて反省し笑顔を取り戻すことで、 プレーが安定し、今回のメジャー制覇の達成に つながりました。

渋野選手が実行しているように、笑顔の力はすごいと思います。これから様々な場面で大変な場面や辛い時も出てくるでしょう。その時には、渋野選手を思い出し、あえて逆境の時こそ「笑顔」を出してみてほしいと思います。また、日頃から気持ち良く「あいさつ」をしようと話していますが、「笑顔」と一緒にあいさつをしてみてください。笑顔は気持ちを前向きにします。「笑顔」を忘れず取り組んでいくことが、困難を乗り越えるたくましさにつながると考えています。

土曜日授業 9/21日(土)

2校時にはセーフティ教室として、情報モラル教育について、大手通信会社の方を講師としてお招きし開催します。3校時は、2学年が校外学習の発表会を行います。

保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしてお ります。

STOP 体罰 NO 暴言

〇体罰根絶のために、指導方法について教職員で

共通理解を 図り、学校全 体で意識を 高めていき ます。

